

Buenos días



Martes, 16 de noviembre de 2010

Proyecto Niña María

No sé a ti pero a mí este mes me suena a alegría. ¿Por qué? Por un doble motivo: primero porque es el penúltimo mes del año y cada vez vemos las Navidades más cercanas; segundo porque este mes celebramos la fiesta del colegio. Este año, como el 21 cae en domingo, lo celebraremos el viernes 19. Desde hoy vamos a prepararnos para celebrar esta fiesta con alegría y, sobre todo, con sentido.

Y hablando de sentido, este año para hacer la fiesta más real, nos hemos propuesto seguir colaborando en el proyecto "**Arúa**" que comenzamos hace dos años. Permíteme que, brevemente, te cuente de qué va el tema.

Supongo que os acordaréis de Grace, el sacerdote Ugandés que estuvo en la parroquia hace tres años, ahora está en la parroquia de Moyo. La parroquia pertenece a la diócesis de "**Arúa**". En esta diócesis se atiende un colegio donde se trata de dar una educación de calidad a las chicas del lugar. Las chicas tienen que quedarse internas porque, como las distancias son tan grandes y no tienen medios para viajar, no tienen más remedio que vivir en el colegio. En África es muy urgente educar bien a las chicas porque la mujer está muy mal considerada. Para estudiar tienen siempre prioridad los chicos. Las chicas no tienen más remedio que quedarse en casa, condenadas al analfabetismo.



Por sólo 250 euros tenemos la posibilidad de pagar los estudios, la comida y la estancia en la escuela de una niña durante todo un año. ¿Cómo no vamos a ayudarles?

Este curso no hemos propuesto cambiar porque... **"Éste es nuestro momento"**.

No se me ocurre mejor forma de dar sentido a la fiesta de nuestro colegio que el saber que hemos ayudado a que unas niñas puedan tener un futuro mejor gracias a nosotros.

Qué bonito sería que este viernes, cuando presentemos en la eucaristía la caja con los donativos para Arúa, podamos alegrarnos porque algo de lo que está ahí dentro lo hemos entregado nosotros.

Preparemos con alegría y, sobre todo, generosidad nuestra fiesta.

Ya sabes...

¡¡Éste es tu momento!!

Éste es tu Momento

Colegio "La Presentación"
DOMINICAS - VILLAVA

